

## U n h a n g.

Vom Auffordern und Mittanzen  
der Damen unter sich.

Es ist sehr unangenehm für die Damen, welche auf Bällen erscheinen, daß sie bloß das Recht haben sollen, mitzutanzten, wenn sie von einem Herrn aufgefordert werden.

Es ist fast immer der Fall, daß mehr Damen als Herren auf einem Balle gegenwärtig sind. Man zählt oft kaum 20 Herren, welche tanzen, und zuweilen 40 bis 50 Damen.

Es ist den Herren nicht zuzumuthen, mit Allen zu tanzen, und da bleiben sehr viele Damen, welche gerne und auch gut tanzen, sitzen. Sie haben sich schon 14 Tage zuvor auf den Ball gefreut, und Niemand tanzt mit